

Stiller Protest

08.05.2011 22:55



Der diesjährige **21. Altstadtlau**f diente unseren Schüler/innen als Plattform, um ihrem Anliegen Gehör zu verschaffen. Vor Beginn der Läufe traten unsere Jüngsten beherzt auf und verschafften sich mit einem **Großbanner** viel Aufmerksamkeit. "**Gegen Bewegungsarmut - Laufbahn sanieren !**" waren deutliche Worte an den Gemeinderat, nach 24 Jahren endlich die Weichen für eine **Bahnerneuerung** zu stellen. Während der Läufe trugen die Schüler/innen **T-Shirts** mit der Forderung "**Kinder brauchen Sport - neue Laufbahn jetzt**". Es bleibt nun zu hoffen, dass die Stadt Weinheim sich dieser Aufgabe im Rahmen ihrer Verpflichtung zur Unterhaltung von Sportstätten endlich annimmt.